



Bien-être mental

AZ Glorieux considère que le bien-être mental des patients et des citoyens est important. Il existe donc **une offre de soins en santé mentale** pour les **patients hospitalisés**.

Si, au cours de votre séjour à l'hôpital, vous ressentez des troubles mentaux plus ou moins importants, vous pouvez faire appel à **une assistance spécialisée**.

Cela peut inclure :

- Anxiété
- Dépendance à une substance
- Dépression
- Problèmes de sommeil
- Problèmes de deuil
- Plaintes de tension/stress
- ...

Les consultations ont lieu au chevet du patient et les soignants sont en contact direct avec l'équipe médicale

Discutez de vos questions et plaintes avec votre médecin traitant, qui engagera les soins appropriés.